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文 娱 体 育

（本报综合）

“云南大理苍海高尔夫度假村有
限公司”项目是由兴杰（香港）国际投
资集团有限公司投资新建的一个以
高尔夫旅游和住宅房地产开发为主
的项目。项目总占地 4000余亩，其中
球场和一期建设用地共计 2200多亩，
包含酒店、会所、住宅及商业等多种
物业。该项目是大理目前唯一的高
尔夫项目，项目高差明显，景观优势
突出，山、海球场，不可再造资源，山
地别墅、高尔夫别墅、海滨别墅，在业

界被称为世界三大顶级别墅，别墅取
苍山之风水宝地，与洱海相望，崇圣
寺三塔相邻，简约大气的建筑精髓，
根植于果岭之中，俯瞰两个 18洞国际
高尔夫球场（拥有 50多个打习位的双
层灯光高尔夫练习场），绿草如茵，沙
坑蜿蜒，大小不等的生态湖泊，小溪
点缀其间，一种高尔夫别墅雅致之感
呼之欲出……

大理苍海高尔夫球场位于大理崇
圣寺、三塔右侧，背靠苍山，面向洱海，

居大理古城西北方向3公里处，距离大
理国际机场30分钟车程。整个球场于
海拔 2000米以下，处亚高原地理环境
（无任何高原反应），常年四季如春、气
候宜人。身处球场，您可以背靠苍山，
俯看洱海，紧邻佛都，脚踏大理国古
址，聆听山水间溪水潺潺。

整个高尔夫球场建有 2个 18洞国
际标准锦标赛球场，现已投入使用。
球场由享有国际盛誉的设计大师尼
克·佛度（Nick·Faldo）和伊恩·伍斯南
（Ian·Woosnam）规划设计，各为标准杆
72杆、拥有 50多个打习位的双层灯光
高尔夫练习场，最长球距离有 300 多
码，整个练习场集中了中西餐饮、艺术
沙龙、高尔夫用品专卖店一体的欧式
会所，整个俱乐部的配合完善极致，周
到专业的服务更加体现了高尔夫生活
的高尚与尊贵。

球场设计独具匠心，使高尔夫运动
的休闲趣味性与竞技性高度结合。球
场个性十足，充满了刺激和挑战：连绵
起伏的球道；造型各异的沙坑；碧波荡
漾的洱海；群山叠嶂的山峰美伦美奂，
令高尔夫运动的人文情怀与自然环境
相互辉映。在这里，您可以徜徉风花雪
月，挥杆自若释放尊贵生活的点点激
情；在这里，您可以坐看云起云落，观世
间瞬息万变，在碧波荡漾的洱海与群山
叠嶂的苍山之间畅享果岭的精彩人生！

大理苍海高尔夫球场

>>>>>>链接链接

高尔夫运动已经被国际奥委会高尔夫运动已经被国际奥委会
列入奥运会正式比赛项目列入奥运会正式比赛项目，，是一种时是一种时
尚的强身健体的大众运动项目尚的强身健体的大众运动项目，，是休是休
闲度假旅游产品的重要组成部分闲度假旅游产品的重要组成部分。。
几年来几年来，，大理苍海高尔夫球会先后举大理苍海高尔夫球会先后举
办了名人高尔夫联谊赛办了名人高尔夫联谊赛、、云南省精英云南省精英
挑战赛挑战赛、、中国国际旅游杯邀请赛和全中国国际旅游杯邀请赛和全
省汇丰青少年高尔夫夏令营等赛事省汇丰青少年高尔夫夏令营等赛事
活动活动，，为宣传大理为宣传大理、、提升大理旅游形提升大理旅游形
象发挥了不可替代的重要作用象发挥了不可替代的重要作用。。

据大理苍海高尔夫球会胡兴华据大理苍海高尔夫球会胡兴华
董事长介绍董事长介绍，，一般的球场一般的球场，，湖景湖景、、山景山景
和海景三样和海景三样，，占一样已经很不错了占一样已经很不错了，，
我们大理苍海三样全有我们大理苍海三样全有。。球场由伍球场由伍
斯南斯南、、尼克尼克··佛度设计佛度设计，，都是都是世界冠世界冠
军军，，很有特色很有特色。。下一步把球场景观完下一步把球场景观完
善了善了，，还有新会所还有新会所，，面积就有面积就有 11..55 万平万平
方米方米，，客房客房、、SPASPA、、KTVKTV、、餐厅等都综合餐厅等都综合
考虑了考虑了，，预计在年底完工预计在年底完工。。会所旁会所旁
边边，，正在规划建星级酒店正在规划建星级酒店，，88 万平方万平方
米米，，客房有客房有 600600 间间。。球场别墅总规划球场别墅总规划

是是 15001500 栋栋，，一期有一期有 250250 栋已经在开盘栋已经在开盘
销售销售。。我们球场是北京华彬的冬季我们球场是北京华彬的冬季
训练基地训练基地，，还是西安亚建还是西安亚建、、新疆雪莲新疆雪莲
山的结盟球场山的结盟球场，，与丽江两个球场也有与丽江两个球场也有
互动互动，，最终让球手得到实惠最终让球手得到实惠。。胡兴华胡兴华
董事长表示董事长表示：“：“近年来近年来，，在州在州、、市领导市领导
和社会各界人士及球友长期以来倾和社会各界人士及球友长期以来倾
心关注和支持下大理高尔夫运动得心关注和支持下大理高尔夫运动得
到了一定的普及与发展到了一定的普及与发展。。球会计划球会计划
还会引进更具影响力的比赛还会引进更具影响力的比赛，，来扩大来扩大
球会的知名度球会的知名度，，让更多的高尔夫爱好让更多的高尔夫爱好
者爱上大理苍海高尔夫者爱上大理苍海高尔夫，，爱上大理爱上大理。”。”

88 月月 1414 日日，，首届大理首届大理““旅游杯旅游杯””
高尔夫邀请赛高尔夫邀请赛，，以总杆计分法和新以总杆计分法和新
新贝利亚计分法新贝利亚计分法，，采取苏格兰圣安采取苏格兰圣安
的鲁斯皇家古老高尔夫球俱乐部及的鲁斯皇家古老高尔夫球俱乐部及
美国高尔夫球协会美国高尔夫球协会 20102010 年版年版《《高尔高尔
夫规则夫规则》》和本球会的本地规则奖项和本球会的本地规则奖项
设置共产生男子组总杆设置共产生男子组总杆、、净杆冠净杆冠、、
亚亚、、季军季军；；女子组净杆冠军女子组净杆冠军、、亚亚、、季季
军军 ；；最 远 距 离 奖最 远 距 离 奖 11 名名 ；；最 近 洞 奖最 近 洞 奖 11
名名；；最佳推动奖最佳推动奖 11 名名；；最佳勤奋奖最佳勤奋奖 11
名名；；最快进步奖最快进步奖 11 名名。。大理苍海高大理苍海高

尔夫球会胡兴华董事长等领导为获尔夫球会胡兴华董事长等领导为获
奖者颁奖者颁发了所有奖项发了所有奖项。。

胡兴华董事长为男子总杆亚军杨白平先生颁奖胡兴华董事长为男子总杆亚军杨白平先生颁奖

胡兴华董事长为男子净杆亚军朱云汉先生颁奖胡兴华董事长为男子净杆亚军朱云汉先生颁奖

□ 任宝华

选美并不是选秀的全部，但却是绝
对的核心。当张艺谋、王全安两大导演
近日“清纯女难觅”的声音引发娱乐圈
集体共鸣之时，更多的网友纷纷感慨：
且别说清纯女了，就连让人眼前一亮的
美女，都很难看到了。不信你看，被称

为“造星运动”的选美赛事，已是越来越
难觅美女的踪影了——

潦草镜头一：繁花不再似锦

近日，新科“港姐”出炉，国际媒体

以“猪扒(意指丑女)盛会”来形容本届港

姐，冠军陈庭欣被指模样媲美“凤姐”。

堪称最受关注的选美赛事的“港姐”，都
难逃一年更比一年丑的“厄运”，其他选
美赛事的“美丽指数”则更加堪忧。

解析：放眼多项选美赛事，三甲的
相貌不但一届不如一届，选美的潜规
则与黑幕更是屡见不鲜。内定冠军、
整形、吸毒、学历造假以及同性恋、变
性人等词汇不绝于耳，网友们于是质

疑，很多选秀选的不是美貌与智慧，而
是背景与炒作。

潦草镜头二：恶俗达人辈出

迈入“七年之痒”的选秀，今年各项
赛事的主办方为博出位可谓无所不用
其极，还不断搬来一众“雷人”助阵：凤
姐、兽兽、男版范冰冰、“伪娘”刘著先后
高调亮相又奇怪退赛，更有在《非诚勿
扰》中靠“炫富”走红的富二代刘云超现
身为学妹们助阵，“审丑化”视野大肆充
斥着今年的选秀舞台。

解析：有业内人士说，选秀需要的是
一种极致化，而几近偏激的极致化让人
不免认为这种选秀其实是在“竞怪”，而
当爱吐口水的“蝴蝶姐姐”等怪异选手不
断在这类舞台上招摇过市时，被一系列
恶俗炒作充斥的舞台，能选出沁人心脾
的美女吗？事实已经证明：不可能！

潦草镜头三：作秀尺度夸张

“在海选阶段，有参赛者当众刻意
走光，把评委们吓了一跳，后期制作时我
们将这些镜头删得干干净净”，第六届武
汉小姐总导演杨明表示，不少混迹于各
类选秀赛事的“老油条”为了博出位，很
擅长恶意作秀，这类选手坚决被“武汉小
姐”拒之门外。而在一档以选美为卖点
的电视节目《越跳越美丽》中，则不乏美
女衣着暴露，动作诱惑，镜头更是近距离
凸显其胸部、腰部、腿部特写。

解析：选秀，到底秀什么？除了美
丽和身材，更应有才艺表演、博学多识、
传统美德的丰富内涵。刻意靠性感的
作秀赢得关注和卖点，这样的美女美则
美矣，却只是空壳一个，何来持久的魅
力？在接受采访时，杨明回忆称 1993

年在全国都极具开创精神的第一届“武
汉小姐”的舞台上，当时的“形体展示”
环节中，参赛者身着连体泳装，为避免
暴露身体还披一身轻纱。再联想当下
大胆作秀的选手们，不由得让人感慨
——如今的选秀舞台，“青涩”一词其实
早就被淹没得无影无踪了。

从娱乐大餐到一道甜点

张艺谋在“难觅清纯女”后，抛出他的
理由——美女都跟有钱人生孩子去了，所
以一代不如一代。美女果真面临“绝色”
危机了吗？未必！看看我们周围，美女何
其多？或许是因为充斥于我们身边精于
装扮的时尚女郎太多，再加上曾几何时创
造过“万人空巷”收视狂潮的选秀比赛如
今遍地开花，选秀之于广大观众，如果说
先前还是一道不容错过的娱乐大餐，眼下
不过是一道可有可无的饭后甜点，在各类
选秀的狂轰滥炸之下，大家伙早已审美疲
劳对美女也熟视无睹了。

当然，让我们的眼睛看不到美女
的，不仅仅是日益麻木的感觉。为了重
新唤起我们的关注，加之选秀这个“名
利场”变得愈来愈急功近利，恶俗的炒
作、利益的角逐、层出的黑幕与之如影
相随。审美日益多元化的今天，加之炒
作的不良导向，我们的目光也开始从审
美转为审丑，看丑女作态，观美女出糗，
成了更大的乐趣。

有人说，从某种程度上讲，“美女经
济”时代，美女也是一种商品，当这项商
品再难诞生“麻雀变凤凰”的传奇，这个
舞台的影响力也将随之减弱。随着选
秀江湖风光不再，美女也就再难美得气
吞山河、惊天动地了。 （本报综合）

美 女 越 出 越“ 潦 草 ”

选秀节目进入“审丑时代”
选秀节目走到今天，观众们早

已累了，持续走低的收视率已说明
了一切：当既没有让人惊艳的美女
面世，也没有让人陶醉的声音期
待，而且还不断有炒作雷到令人麻
木的时候，早被认为“日落西山”的
选秀，仿佛依然没有停止其澎湃的
势头。时值选秀最如火如荼的热
辣8月，就让我们一起，来一探选秀

“冷热两重天”背后的光怪陆离。

新华社新加坡8月17日电（记者吴
俊宽 高川） 在17日进行的新加坡青奥
会举重比赛中，中国选手邓薇以绝对优
势夺得女子58公斤级冠军，并且打破了
该项目总成绩的青年世界纪录。

在共有10名运动员参加的比赛中，
17岁的邓薇一枝独秀。她在抓举中举起
了110公斤的重量，比第二名重15公斤。

在挺举比赛中邓薇第二把成功举起132公
斤的重量，并以242公斤的总成绩将该项
目的青年世界纪录提高了1公斤。

虽然在第三把冲击 137 公斤时失
败，但是邓薇还是毫无悬念地为中国青
奥代表团再添一金。

邓薇赛后接受采访时说：“我对自
己的表现很满意，我已经做到了最好。”

中国举重选手邓薇
打破青年世界纪录

新华社济南 8月 17日电（记者 陈
尚营 刘宝森） 2010年中国水上运动会
组委会 17日通报，截至目前，共有包括
香港特别行政区在内的 31 个代表团
（队）报名参赛，运动员超过4000人。开
幕式将于 8 月 28 日在山东省日照市举
行，水球、龙舟、跳水、铁人三项比赛将
在开幕式前进行。

据介绍，目前，除极限运动、公开水
域游泳 2 个项目外，其余15个比赛项目

的报名全部结束。运动员、教练员、裁判员
共5203人，志愿者1000人。水球比赛将
于18日打响，是本届水运会最早开赛的项
目；比赛设男、女团体两项，产生两枚金牌，
共有北京、上海、宁夏等7支女子队和辽
宁、广东、四川等8支男子队参加。

据了解，本届水运会的主场馆是新
近落成的日照游泳馆，其规模和功能不
仅能满足水运会的要求，也能满足举办
世界大型比赛的要求。

中国水运会报名参赛人数超过4千

新华社苏州8月17日电（记者 王
恒志） 圆融2010年中国乒乓球公开赛
将于18日在江苏省苏州市体育中心开
赛。中国男女队均尽遣主力出战，而主
要对手也都悉数前来参赛；中国女队能
否“复仇”新加坡人，男队是老将发光还
是新人称雄成为各自看点。

男单方面，马龙因伤退出，许昕搭
上末班车。中国队派出王皓、王励勤、
马琳、张继科、陈玘和许昕的新老结合
阵容，经过抽签，王励勤、王皓、张继科
分在上半区，王励勤和王皓很可能在
八进四的比赛中相遇；主要对手中，日
本名将水谷隼、韩国老将吴尚垠将成
为张继科晋级四强的拦路虎。另三名
中国选手分在下半区，马琳、陈玘将和

韩国名将朱世爀争夺一个四强席位，
替补出战的许昕则面对很重的“任
务”，他晋级四强可能遇到的对手包括
德国名将波尔和韩国名将柳承敏。

目前中国男队可谓三代同堂，内
部竞争异常激烈。王励勤、马琳这两
名老将能否有上佳表现尤其引人注
目，而被视为最有领军气质的王皓能
否延续最近一段时间的上升势头也值
得期待。此外，张继科、许昕两名小将
发挥如何也是看点。

女单方面，中国女队派出刘诗雯、
郭跃、李晓霞、丁宁、郭焱、武杨的世乒
赛原班人马。由于世乒赛失利，这次比
赛再战新加坡选手也被视为“复仇之
战”。抽签结果，刘诗雯、李晓霞和丁宁

同在上半区，李晓霞和两名新加坡选手
李佳薇和王越古同在一个四强区内，丁
宁和刘诗雯不出意外则要为另一个四
强名额展开争夺。另三名中国女将分
在下半区，郭焱、武杨和韩国削球手金
暻娥将争夺一个四强名额，郭跃将面对
新加坡名将冯天薇。此外，这个区里
还有刚夺得韩国公开赛冠军的西班牙
老将沈燕飞，她是在连续击败李佳薇
和冯天薇后夺冠的，实力不容小觑。

这是中国公开赛连续第二年落户
苏州，共有 34 个国家和地区的 232 位
运动员参加本次比赛。公开赛设男女
单打、男女双打、21岁以下男女单打 6
个项目。预赛将于 18日打响，正赛 19
日开始。

中国乒乓球公开赛即将在苏州揭幕

新华社新加坡8月17日电（记者吴
俊宽 岳东兴）摩纳哥公国的斯蒂芬妮
公主在新加坡青奥会上显得十分低
调。因为在这里，她的身份不是皇室成
员，而是一名普通参赛运动员的母亲。

“我只是一个普通的母亲，我来这
里是为了我的女儿，我要为她加油助
威，”斯蒂芬妮公主在观看女儿保利娜·
迪克吕埃训练时说。

现年 16岁的迪克吕埃是一名跳水
运动员，本届青奥会上她将参加女子三
米跳板的比赛。当被问到女儿比赛谁
会更紧张时，斯蒂芬妮公主说：“我想应
该是我。因为青奥会的比赛对她来说
意味着很多，他们（青年运动员）都还很
年轻，体育生涯刚刚开始。所以青奥会
对他们来说很重要，他们可以在这里检
验自己的水平。”

迪克吕埃从 4岁开始练习跳水，她
的梦想是参加 2012 年伦敦奥运会。迪
克吕埃的曾祖父约翰·凯利是一名出色
的赛艇运动员，在上世纪20年代曾经代
表美国队三夺奥运会金牌。她的舅舅
阿尔贝王子是一名有舵雪橇运动员并
且代表摩纳哥五次参加冬奥会，目前担
任摩纳哥奥委会主席职务。

斯蒂芬妮公主自豪地说：“我想我
们的血液中有奥林匹克的成分。”

谈到女儿在青奥村的生活，斯蒂
芬妮公主说：“这就像是一个大的夏
令营。我看到了女儿眼中闪烁着兴奋
的光芒。我当然希望她能够进入决
赛，但是她更希望在这里享受快乐。
这将是她人生中最有意义的经历之
一，认识了很多新的朋友，留下很多
美好的回忆。”

摩纳哥公主赴青奥会为女儿助威

昨 日 ，民 间
艺人在表演集体
舞。当日，“满族
风情歌舞走进长
春”活动在吉林长
春市举行。参加
活动的民间艺人
们献上了腰铃舞、
扇舞、太平鼓舞等
精彩纷呈的满族
歌舞，让长春观众
一饱眼福。

［新华社记者
王昊飞 摄］

新华社巴黎8月16日电（记者 李
学梅） 法国职业足球运动员联盟 16日
发表公报，指责法国足协将阿内尔卡等
5名球员交由纪律委员会处理。该机构
认为，罢训的责任在于集体，而足协此
举无异于单独对上述5人进行“公审”。

在南非世界杯小组赛中，法国队不
但惨遭淘汰，还爆出了队员辱骂主教练
和集体罢训的丑闻。7月中旬，足协宣
布成立一个专门委员会对此展开调
查。8 月 6 日，该委员会向足协联合委
员会递交了调查报告。足协经研究认

为，阿内尔卡、里贝里、阿比达尔、埃夫
拉和图拉朗负有主要责任，因此决定将
他们交由纪律委员会处理，后者将于17
日讨论对他们的处罚办法。

对此，职业足球运动员联盟16日发
表公报，对足协的决定表示“吃惊”。公
报称，6月 20日发生的罢训事件关乎所
有国家队球员，而现在这 5人却要受到
大众的“审讯”，为集体的过错付出代
价。该机构还认为，既然全体球员都已
认错，并承认当初没有考虑到事情的严
重后果，那么此事就该到此为止。

公报中反问：“除了令亲者痛、仇者
快，惩罚这 5 名球员又有什么意义？
2008年国家队在欧锦赛遭遇惨败，而足
协联合委员会却坚决挽留多梅内克。难
道他们就没有责任、不该受到惩罚吗？”

目前，法国队正紧锣密鼓地进行
重组，以备战即将打响的 2012 年欧锦
赛预选赛。值此用人之际，足球界要
求从轻发落罢训球员的声音日益高
涨。尤其是法国队新任主帅布兰科，
他一再主张对肇事球员小惩大戒，以
免影响球队的成绩。

法国球员联盟指责足协“公审”国家队球员

新华社海牙8月16日电（记者 潘
治）荷甲维特斯俱乐部 16日发布消息
称，该俱乐部已经被格鲁吉亚富商梅拉
布·约尔达尼亚全面收购，但未透露收
购价格。维特斯由此成为荷甲联赛中
第一家被外国投资者收购的俱乐部。

据了解，现年 49岁的约尔达尼亚
曾是一名职业球员，出任过格鲁吉亚
国家队主教练和足协主席，与目前执
掌英超切尔西俱乐部的俄罗斯富商阿

布拉莫维奇也是好友。约尔达尼亚淡
出足球圈后成为一名商人，目前旗下
公司业务主要包括交通运输和人力资
源等行业。

维特斯队近几年一直在荷甲中游
徘徊，上赛季排名第14，之前一个赛季
则排名第10。该队曾经于1998年获得
荷甲联赛季军，这也是该队历史最佳战
绩。不过，该俱乐部也曾经培养出一些
大牌球星，例如科库、马凯等，著名教头

本哈克、克曼等也曾经执教过该队。但
近年来，维特斯一直陷入财政困境之
中，甚至一度濒临破产边缘，是荷甲俱
乐部中财政最为拮据的队伍之一。

维特斯俱乐部方面表示对此次收
购感到满意，认为此举将有助于俱乐
部摆脱财政困境，进而在荷甲中取得
佳绩。据称，约尔达尼亚的目标是要
让维特斯队坐上荷甲的头把交椅，并
进入欧洲强队之列。

格鲁吉亚富商收购荷甲维特斯俱乐部

近日，浙江卫视当家“一
姐”朱丹，为某品牌广告拍摄
新一季时尚广告大片，炎炎夏
日，妩媚潇洒的长裙配上气质
灵动的短发，自信微笑的朱丹
倍感舒爽，尽显风尚。

莫文蔚和父亲莫天赐16日
出席新书《推背图及著名中台港
澳预言大全》分享会。她表示不
会找爸爸为她预测姻缘。近日
莫文蔚盛传与周星驰复合，莫天
赐则表示一早都不看好，因为女
儿从未带对方给他过目。

◆ 星 闻 ◆◆ 星 闻 ◆


